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第 2604 回 2022.11.2 
ビジター紹介 1.杉⼾ロータリークラブ         栗原偉憲 （くりはら たけのり）様 

2.第2770地区⻘少年交換委員会 委員⻑  樋口雅之 （ひぐち まさゆき）様 

  3.  〃           委員   ⼾賀崎千夏（とがさき ちか）様 

4.⻘少年交換学友（アメリカ派遣）    建入 仁（たていり じん）様 ZOOM参加  

5.⽶⼭記念奨学⽣  マック ティ スアンさん 

6.⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 

 
 
 

誕⽣⽇結婚記念⽇祝 
 
 
栗原偉憲 様 
 
 
 

 
樋口雅之  様 
 
 

 
⼾賀崎千夏 様 
 

 13回米山功労者 梨本松男ガバナーエレクト 
 

 



会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
皆さんこんにちは。 

本日は第 2604 回例会です。先⽇の⽇曜⽇には幸⼿市⺠祭りに多くの会員の皆様が参加して頂きあり
がとうございました。今週土曜日はサッカ－の幸手ロ－タリ－クラブ杯、その後も地区大会等、盛りだ
くさんで忙しい中ではありますが、本日もご出席頂きありがとうございます。今日も宜しくお願いしま
す。 
まずは杉⼾ロ－タリ－クラブ 栗原たけのり様。昨年度は⻘少年奉仕部⾨委員⻑として当クラブの⻘少
年交換に関しましてご尽⼒頂き感謝しております。今後も宜しくお願いします。 
続きまして第 2770 地区⻘少年交換委員会委員⻑ 樋口雅之様。同じく委員の⼾賀崎千夏様。ソフィア
来日の際にはお世話になりました。引き続きご指導を宜しくお願いします。 
 
ロ－テックス 建入仁君。画面越しになりますが、今日は卓話を宜しくお願いします。 
⽶⼭記念奨学⽣マック･ティ･スアンさん。⻘少年交換留学⽣ソフィア･カプトさん。市⺠祭りへの参加
いかがでしたか。今後も日本での思い出をいっぱい作ってください。 
 
さて、つい昨夜の話ですが、幸⼿ロ－タリ－会⻑として幸⼿市総合振興計画審議会委員に委嘱され、会
議に参加してきました。 
幸手市総合振興計画と言っても、読んだことのある人は恐らくごく少数ではないでしょうか。私も最近
まで読んだことはありませんでした。しかし、まちづくりにおける最上位計画であり、どのようなまち
にしていくのか、そのためにどのような取組みをするのかなど、おおもとになる計画です。 
今回はその幸手市総合振興計画についてお話をさせて頂きたかったのですが、この後お客様のご挨拶も
頂かなければならない事を考えるとちょっと時間が⾜りません。残念ですが今後にさせて頂きます。 
ただ、皆様も、幸⼿を良くするという奉仕活動の⼀つとして、総合振興計画を読んで頂ければと思って
います。 
 
理事役員会・幹事報告 谷野友昭幹事 

議    題 内   容 
新年賀詞交歓会会について 2023 年 1 月 18⽇（⽔）にグリーンコアで⾏われます。開会午後 6 時 30 分  

 
さかえ小学校卓話について 11 月 16 日（11 時 10 分〜）さかえ⼩学校体育館において 3・4 年⽣向けに卓話

が⾏われます 
⻘少年交換留学受⼊⾼校について ⼩川凛太朗君の交換留学⽣受け⼊れが春⽇部共栄⾼校に決まりました。 

韓国研修団について 桜⾼校からの参加者がいなかったため、不参加となりました。 

会員奥様⼥⼦会について 来年 2 月頃に開催する予定。 
クリスマス例会について 当日は集合時間を早め、アトラクションに乗れる時間を増やした。小さいお子さ

んもいるので昼食時間にあまり縛られないように楽しめたら。アトラクションに
乗らない人には 2 千円の返⾦。予算案は 40 人乗りのバスで試算されているが、
参加人数が増えた場合の追加のバス手配代はクラブ持ちないしメンバー数名に
⾞を出していただく。 

少年少⼥サッカー⼤会について 横断幕の設置、会⻑挨拶があるので、⽩のジャンバーを着⽤し、7 時に集合 
柳沼年度表彰について RI 会⻑賞、ガバナー賞の 2 つを受賞。13 日（日）13 時 40 分から表彰式 
ロータリーレート 1 ドル 145 円 



近況報告 
米山奨学生 マック ティ スアンさん 

皆様こんにちは。 
幸⼿市⺠祭りでポリオ募⾦活動のために早朝からの準備､ お疲れ様でした。 
私は、このような活動を皆さんと⼀緒にでき、少しでも仲良くなれてとても
嬉しいです。 
昨日リンちゃんが招待してくれて、 松伏ロータリークラブの移動例会に参
加しました。 
午後から着物をレンタルし、 浅草で食べ歩きをしながら街を散策しました。 

また、 夜には屋形船に乗って夜景を⾒ながら⾷事をしました。 初めての経験だったのでとても楽しかった
です。 今⽉も学校の⾏事や⽶⼭の活動も沢⼭あるのでとてもたのしみです。 
季節もだんだんと冬に近づいてきて寒くなってきましたので、みなさんも体調管理もしっかりとしていき
たいと思います。 

近況報告 
ソフィア カプトさん 

皆さんこんにちは。私の名前はソフィアカプトです。16 歳です。イタリア
からきました。 
毎朝 5 時半に起きて、ジョギングをしてから学校に⾏きます。 
学校はとても楽しいです。これからもよろしくお願いします。 
 
 
 
 

   
あの頃私は若かった 
 

11⽉の結婚記念⽇祝 
 
深作好⾒ ❤  昭美 ご夫妻 
 
1989 年 11 月 26 日（結婚 33 周年） 
 
ハワイで永遠の愛を誓いました〜❤  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



二コニコＢＯＸ 
 
結婚記念日祝ありがとうございます。深作昭美会員・谷野友昭幹事・増⼭将会員・吉良英敏会員 

誕生日祝ありがとうございます。 東秀幸会員・玉木和夫会員・目都誉志会員   

本日例会に出席させていただきました。栗原偉憲様・樋⼝雅之様・⼾賀崎千夏様 

栗原様、樋口様、⼾賀崎様ようこそ  

関裕会⻑・⾕野友昭幹事・⼤塚⾠男会員・梨本松男会員・藤倉孝治会員・玉木和夫会員・山口寿通会員 

渡辺光浩会員・小松原孔明会員・小川哲也会員・紙本瑞基会員・⻘⽊智弘会員・宮澤実会員・柳沼憲⼀会員

芦葉武尊会員・⻘⽊弘会員 
 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 
 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 27,000 202,001 

結婚記念日祝 12,000   27,012 

ビジターフィー 10,000     16,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者     30 名 

メークアップ   5 名 81.39％ 


